
REQUERIMENTO No 153/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informar a quantidade de castrações realizadas em nosso Município, encaminhando
cópia das fichas de controle destas castrações.

Senhor Presidente,

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa a
quantidade de castrações realizadas em nosso Município, encaminhando-nos cópia das
fichas de controle destas castrações.

JUSTIFICATIVA

Nobres pares desta colenda Casa Legislativa, a justificativa do presente requerimento se dá
em razão do aumento do número de animais abandonados em nosso Município, causando
transtornos à população, além de riscos à saúde pública, e principalmente aos maus tratos a
animais.

Assim, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
Santa Isabel, 5 de setembro de 2019.

BENEDITO GABRIEL DA SILVA
Vereador


